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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成２８年４月２０日 １９時００分 ～ ２０時００分 

開催場所 府中公民館 

出席議員 

（班長） 松成国宏 

（司会） 脇 芳美 （記録）吉田耕一 

（副議長）大藤匡文 

（班員） 植原 泰，脇 芳美，若谷修治 

     茨 智仁，吉田耕一， 

参加市民数         ８人（男性８人，女性０人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   大藤匡文，松成国宏 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  予算概要        吉田耕一 

総務消防委員会     松成国宏 

教育民生委員会     茨 智仁 

市民建設委員会     若谷修治 

坂出北フルインター 

建設促進特別委員会   茨 智仁 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶   大藤匡文，松成国宏 

質疑応答 

なし 

意見交換 

〈質疑〉 人口減で地方交付税が減額されるのか。 

〈回答〉 地方交付税というのは，標準財政規模が交付額を決定する大

きな要因であり，人口減により税収が減れば標準財政規模は小さくなる

ので人口減と地方交付税は深く関係するが，そのことよりも人口減によ

る市全体に及ぼす弊害が大きいと自覚している。 

〈質疑〉 人口減は，坂出市内においても地域によって減少の規模が異

なる。地域に合った政策を施行していくのか，それとも市全体的な政策

を施行するのか。落ち込みの激しい地域には重点的に対策をとるべきで

はないか。 

〈回答〉 例えば，中心市街地活性化事業ということで，市内循環バス

であるとか，公共交通機関の充実に力を注いでいるが，これは郡部の利

便性を上げるものであり，府中や王越などの郡部を置き去りにする政策
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は考えられない。市内各地区の利便性を上げながらコンパクトシティー

化を推進するのが市長の考えだと理解している。 

 

〈質疑〉 防災行政無線が市内各地区に設置されているが，よく聞こえ

ない地区があるのかどうか調査をして欲しい。もし聞こえにくい地区が

あれば対応して欲しい。 

〈回答〉 スピーカーの声が聞こえないとか，音量が小さいという話を

聞くがそのあたりは今後改良の必要があると考える。府中地区には防災

行政無線が 10か所設置されているが，今もし聞こえない地区があれば市

長部局に伝えるので，知らせてもらえないか？ 

〈質疑〉 今調べているわけではないので，そのあたりは今後調査して

欲しい。 

 もう一点は，保育所問題だが，坂出は待機児童というのはあるのか。 

 プレミアム商品券について，全部を 500 円券にする必要があるのか，

前回の高松の場合，すべてが 500円券ではなかったような気がする。 

〈回答〉 待機児童の件について，4 月 1 日現在の時点では待機児童ゼ

ロだが，年度途中にはどうしても，出産したり，仕事を始める，親の介

護などの事情で保育の必要性ができると，保育士の数の対応が間に合わ

ず待機児童が生じる場合がある。 

 プレミアム商品券の全てを 500 円券の必要があるのかということであ

るが，実際行うのは商工会議所なので，もし印刷が間に合わなければ次

年度に向けて要望をしていきたい。 

〈質疑〉 3月 23日に危機管理訓練があったのだが，防災行政無線の音

量があのレベルでは聞こえない。災害時にはもっと大きい音量が必要だ

と思うが，機能を上げることはできるのか。 

〈回答〉 理事者に対して今のご意見が反映できるようにする。 

 

〈質疑〉 讃岐国府の事業について，教育委員会が対応しているが，地

域の街づくりの観点から考えると，いつまでも教育委員会の対応ではよ

くない。 

〈回答〉 他の課と連携していくように議会としても主張していきたい。 


